

## PURIFICATION - FIN DES TEMPS 8

J (le Seigneur) 2023 10 31

Quand bien même vous anéantiriez la Terre, enfants des ténèbres, c'est Ma Puissance qui descend dans votre noirceur et, de Ma Lumière, J'éradiquerai toute ombre du Mal. Vous combattez parce que vous savez que le temps est proche, votre temps, qui verra vos fondations s'écrouler. Craignez donc, vous qui serez engloutis dans le magma brûlant de vos ignominies ! La Terre pour la seconde fois sera ébranlée et la Puissance des Cieux verra votre défaite.

Oh ! comme Je jubile de venir sauver Mon petit reste et d'écraser votre orgueil par un simple éclat de Ma Splendeur ! Où fuirez-vous lorsque vous Me verrez approcher, dans quelles cavernes irez-vous vous réfugier ? Ma Lumière anéantira toute ombre, elle rugira Ma Force et vous brûlera d'un regard.

J 23 11 09

Le temps vient à grands pas et tu ne le vois pas venir. Comment le pourriez-vous d'ailleurs ? Il vous surprendra dans son élan, par sa force, sa brutalité, et ce sera la déroute en les cœurs. Aussi est-ce là que vous devez faire preuve d'intelligence et de discernement. Ne soyez pas dans l'affolement mais restez sereins. N'écoutez pas les faux discours, les mensonges. Beaucoup vous tromperont ! Il vous faudra user de discernement et d'intelligence et rester fidèles à Ma Parole de Vérité qu'en vous Je vous porte, afin que vous marchiez sur le chemin du Salut.

Ô, combien Ma Mère pleure sur cette innocence bafouée, malmenée, tuée pour satisfaire les orgies du Démon ! Et tous Mes enfants qui s'adonnent à ce mal pernicieux deviennent aussi des démons manipulateurs, insatiables, tueurs. Parmi eux se trouvent de Mes enfants de Mon Église, de Mes prêtres, au rang les plus élevés de la hiérarchie de l'Église. Que de souffrance, enfants, Mon Cœur éprouve ! Par la désobéissance, le Démon est entré dans Mon Église et il y mène grande bataille secrète, cachée, loin des vents du monde. Et le Vent mauvais pourrit l'Arbre jusque dans ses racines. Lorsque l'Église tombera, et il le faut, c'est alors qu'elle se relèvera dans sa magnificence, mais il faut au préalable que les branches pourries, qui ne portent pas de fruit ou dont les fruits sont mauvais, soient arrachés par la tempête de Mon Vent qui vient frapper de plein fouet cette apostasie, ce terrible carnage de Mes innocents. La puanteur de leurs actions monte à Mes narines et Je ne puis plus supporter tous ces vomis de mensonges, ces marées infernales !

J 23 11 13

Mes enfants, le Feu qui descend brûlera les cœurs, et les hommes incendiés du Feu du Très-Haut tomberont à genoux sous l'effet de Ma Lumière. Un grand incendie transportera ceux qui M'aiment en une nouvelle contrée. L'Aurore qui vient, enfants, est celle du renouvellement et Ma Création nouvelle brûlera de mille feux en les cœurs des hommes.

L'heure du choix arrive à grands pas et le Cavalier au sceptre de fer<sup>1</sup> brûlera l'ivraie partout où elle régnera. Vous serez assiégés par la Puissance du Très-Haut que Je suis et rien ne vous sera épargné. Mes troupes veillent et elles se préparent à brûler l'ivraie, toute l'ivraie qui règne en vos demeures, en vos cœurs et

---

1) Le Christ, cf. [Ap 19, 11-16].

de par le monde. Rien de ce qui est ancien ne sera épargné et tout ce que vous gardez de mauvais en vous brûlera de mille feux.

Oui, enfants, ce sera la purification, la grande purification qui par surprise vous prendra, afin que pas un seul de vous n'y échappe, que vous soyez purifiés jusqu'à la moelle de vos os et plus encore. L'ivraie a grandi et, dans les cœurs comme dans les parvis de Mes églises, elle a envahi bien des domaines. Ce qui s'en vient en surprendra beaucoup. Nul ne s'attend à voir Ma main s'abattre pour purifier Mes domaines et redonner force aux esprits endormis.

Oui, enfants, l'Amour vient et Il chassera la ténèbre et Il ôtera l'ivraie. Il y aura alors grand bruit, puis un grand silence viendra qui sera celui de l'apaisement, de la Parole accomplie qui portera sa semence.

J 23 11 15

Ô enfants des lumières, que de sombres ténèbres en vos cœurs jaillissent, telles des lames de feu destructrices ! Vous ne vous pavanerez pas longtemps lorsque Mon joug sur vous s'abattra. Il suffit de détruire impunément, l'orgueil vous égare et votre puissance ne sera que de peu de temps ! Lorsque la flamme de Ma Colère surgira, en les fins fonds des profondeurs vous chercherez à vous cacher. Auriez-vous oublié ou ne savez-vous pas que Mon œil transperce les nuages les plus sombres ? Ô que de sombres espoirs en vos cœurs !

J 23 11 22

Dans le silence, enfants, posez vos pas et venez boire à la Source vive de Mon Cœur, ouvert pour vous pour l'Éternité, pour vous abreuver et vous nourrir de Ma Parole et vous protéger des essaims de malfaisants qui, en ces temps d'apostasie, pullulent et se multiplient. Mais les essaims par le Feu brûlant de Mon Cœur disparaîtront dans l'incendie de Ma Parole de Vérité qui les brûlera et les purifiera. La Lumière, enfants, qui vous le savez n'est pas faite pour être mise sous le boisseau, la Lumière, au fond des nuits noires et des tempêtes intérieures, portera son éclat et brûlera tout ce qui est impie et dévoyé, tout ce qui de consistance n'a pas : le superflu de vos vies, l'apparence, l'orgueil, le futile... Il ne restera de vous que la Flamme vivante qui luit au fond des cœurs et des esprits. Malheur alors à ceux qui n'auront pas entretenu leur flamme au Feu de Mon Esprit, car ils périront dans le gouffre éternel de la lumière qui n'est pas : la noirceur et le vide sans fin !

J 23 11 25

Il viendra un temps où tous les hommes, dans la douleur et le désespoir, s'agenouilleront et crieront vers Moi pour implorer Mon secours et Ma grâce, car le temps de la fin arrive, celui qui ne sera que désolation et famine.

[...] Les derniers jours viennent, ils sont là, du grand chamboulement, du grand renversement.

Enfants, Je viens et Je viens bientôt, renouveler vos cités du Feu de Mon Cœur. Tous verrez et tomberez à genoux, et tous vous frapperez la poitrine, et tous pleurerez et vous réjouirez tout à la fois. Les démons s'enfuiront en hurlant et vous, Mes enfants, vous vivrez avec Moi pour l'Éternité. Écoutez Ma voix, entendez Mon appel. Je vous délivrerai des menteurs et des fauteurs de troubles, de tous les diables et des hommes-diables qui ont donné leur âme au Satan ! Et la Terre re-

fleurira. Il y aura grande consolation en les cœurs, grande réjouissance. Mais, auparavant, vient et viendra le temps de la Purification. Il y aura grande douleur, enfants. Restez tout abandonnés en Mon Cœur, implorez Ma Mère qui sur la route vous accompagnera sans cesse.

J 23 11 27

Enfants, le Vent de Mon Cœur vient doucement souffler en vos demeures pour vous appeler à Me suivre et à Me servir. Mais sachez aussi que le vent de Ma Colère bientôt se lèvera contre les impies. Même les démons connaissent le temps et l'heure que vous ignorez et c'est pourquoi ils redoublent d'horreurs.

En Mon Cœur, l'homme trouvera la paix mais, s'il ne Me connaît pas ou s'il Me refuse, que deviendra-t-il ? Un ver de terre rampant, qui avancera au gré des vents contraires et pleurera de douleur devant l'absurdité du chemin qui sera abrupt et désolation. Il y aura tant de perversités, tant d'abominations ! Oui, enfant, ce sera l'abomination de la désolation<sup>2</sup> et il vous faudra tenir debout, dans les cendres amères de vos cœurs, qui pleureront sur la misère du monde et des cœurs. Ô, implorez Ma Sainte Mère ! En elle, vous trouverez le repos pour vos âmes et le réconfort face à l'inacceptable, l'impensable, le déni de l'amour !

En arrière du grand voile, se propage la haine. Les hommes entreront dans la laideur. Ce qu'il y a de plus vil sera glorifié. Ce sera le culte du Satan sur toute la Terre, dans de nombreuses cités. Meurtres et viols, abus de toutes sortes, vengeances au nom d'idoles. L'abomination de la désolation ! Tenez-vous prêts et tenez-vous loin des sarcasmes, des horreurs, des tempêtes, des vents violents, que sont les cœurs des adeptes, les endiablés, les fous de la noirceur, ceux qui se réjouissent de l'horreur.

Priez, enfants, ne désespérez pas ! Vous serez seuls dans vos tanières mais si vous M'implorez, près de vous Je demeurerai et Je vous porterai de Mon Vent d'amour, afin que vous teniez droits dans la tempête, tels des cèdres majestueux. Vos cœurs, déposez-les en Nos Cœurs unis. Alors, vous serez protégés et vous avancerez à l'abri, dans le silence du monde. Vous vivrez dans le monde mais non du monde. Toute volonté doit être Mienne, ainsi vous marcherez droit et vous ne serez ni perdus, ni abusés, ni trompés.

En le silence, élevez vos cœurs et vous aurez les ailes des anges pour vous soulever et vous porter conseil. La grisaille au-dehors laissez-la et endossez le vêtement de Lumière pour vous tissé. Ainsi, serez-vous à l'abri des loups et des louves qui passeront sans même vous apercevoir.

Je suis Celui qui vous sauve et qui vous porte de Mon Pain, le Pain du Ciel qui vivifie et transporte. Le Feu du Ciel, enfants, vient prendre possession de vos demeures et les protéger et les délivrer des malfaisants qui pullulent.

N'ayez crainte, en la demeure du Cœur restez et vous ne serez pas à découvert. Restez discrets.

MA (Mère Annie) 23 12 10

il vient le temps de la grande décadence et la Terre brûlera de mille feux qui, à la fois, l'anéantiront et la purifieront.

[...] Un grand désastre vient. Qu'en sera-t-il, enfants, de vos manteaux de chair ? Que restera-t-il si ce n'est la brûlure en les cœurs ? L'homme poursuit sa course dans le mal et il se glorifie, la puanteur de ses monstruosité est montée jusqu'au

---

2) Cf. [Dn 12, 11] et [Mt 24, 15]

Ciel ! Mon enfant chérie, il vous faudra être forts et fermes aussi dans votre foi. Tout va basculer. Sur la Terre, vous prônez bien ce qui est mal et du bien vous faites un mal. Vos mets sont infects aux yeux du Seigneur qui aime la simplicité, l'abandon, le don, le pardon et l'amour.

Entre dans la pénitence. La coupe à boire sera amère pour tous. Vous avez fait passer le corps avant l'esprit, les plaisirs du monde avant les joies du Ciel. Vous récolterez de vos choix la poussière, et la peur du lendemain vous accompagnera. Ne faites pas de la misère votre alliée mais, en le cœur, bâtissez Terre nouvelle à la Gloire du Bien-Aimé qui, près de Ses enfants et avec eux, marche sur la route et vous conduit sur le juste chemin.

J 23 12 10

Les blés mûrs se dessècheront, la terre ne donnera plus de bons fruits, les poissons dans les rivières mourront et l'eau ne sera plus bonne à boire. Sans eau, enfants, que peut l'homme ?

MA 23 12 10

Il sera dur le temps de la sécheresse et vos terres craquelleront de toutes parts, que ce soit celles des blés ou des moissons, ou vos propres terres, parce qu'il n'y a plus de moissons en les cœurs, les blés dorés ont fané parce que votre prière ne les a pas nourris. Vous ne priez plus, ou si peu, oh, si peu ! Le blé a fané, la terre est desséchée, même la pluie ne lui donne plus nourriture.

Enfants, vous ne pouvez plus répéter l'ancien puisque l'ancien se meurt et que le Nouveau vient qui vient brûler l'ancien. Préparez-vous, le Feu qui descend sera purificateur ! Ne craignez pas ce qui vient d'en Haut, craignez la foudre d'en bas, celle qui perd l'homme dans le mensonge.

J 23 12 14

Vos surdités, vos sécheresses vont être jetées au feu ! Ce sera la grande Purification ! Vos orgueils seront foulés aux pieds. Vous serez dans le désarroi, du plus grand au plus petit. Il viendra un temps où la noirceur sera telle que vous ne pourrez avancer sans perdre l'équilibre. Vous chuterez, vous qui, dans vos cœurs, fomentez le désastre ; vous qui gouvernez avec la verge de fer, vous serez poursuivis par les hyènes ; vous qui brisez Mes peuples, vous entrerez dans la géhenne ; vous qui avez des prérogatives, vous marcherez dans la boue et la boue vous couvrira le visage !

Honte aux pourfendeurs de l'unique Loi d'amour ! Honte à vous, dirigeants orgueilleux et perfides qui tuez l'innocence et les innocents ! Vous serez jetés au plus profond des entrailles des Enfers pour ne plus jamais en sortir ! Honte à vous, perfides et pervers qui abusez de Mes enfants, Mes petits ! Vous serez dévorés par le remords qui est mille fois plus terrible que la peste et, dans l'éternité de l'Enfer, vous vous morfondrez.

J 23 12 17

Je le dis : il suffit de vos lois liberticides, il suffit de vos outrages, de vos ignominies ! Vous ne poursuivrez pas longtemps vos agapes dans le mensonge car, bientôt, vous serez engloutis dans la vague infernale qui s'en vient.

[...] Enfants, pliez les genoux et que vos cœurs soient des chandelles à Ma Gloire, car il vient le temps de la Justice et malheureux ceux qui n'auront pas revêtu le

manteau de la pénitence ! Heureux les cœurs purs qui chanteront Ma Venue et qui, dans leur chaumière, le cœur en attente, imploreront Mon secours et chanteront Ma Gloire !

Non, enfants, vous ne voulez pas la paix mais la guerre, parce que vous refusez Ma voie, vous rejetez Mes lois et vous attisez la haine des peuples contre les peuples. Vous bâtissez des empires de mensonges mais la Vérité, l'unique Vérité, vous la rejetez, vous la foulez aux pieds, vous la combattez dans le secret de vos loges ! Ne rêvez pas, ne vous réjouissez pas, vos loges seront détruites et la grande Loge disparaîtra.

Même en l'Église, Mes prêtres, les cardinaux, les évêques, qui ont endossé l'habit et se sont rebellés dans le silence, au grand jour se dévoileront. Ce n'est pas la fin du monde qui vient, mais la Purification qui descend, elle qui mettra au grand jour tous les secrets cachés, et nul ne sera épargné.

Du plus grand au plus petit et du plus petit au plus grand, l'Étoile du matin viendra visiter vos demeures, pour que vous vous amendiez et que vous soyez sauvés. Celui qui refusera sera jeté là où il devra s'amender. Et ce sera la grande Purification de l'humanité qui, depuis des siècles, choisit l'Enfer et l'inceste des cœurs et des corps. Ô humanité déchue, si tu ne t'amendes pas, tu ne survivras pas, puisqu'en le Ciel il faut que le cœur exulte pour approcher l'Aimé !

Depuis le temps que Je vous ai prévenus, quels sont ceux d'entre vous qui ont écouté Ma Parole, quels sont ceux qui l'ont accueillie véritablement dans le fond de leurs cœurs et qui ont bâti en leurs entrailles les forteresses de l'amour ? J'ai attendu, J'ai patienté, J'ai appelé, J'ai imploré, J'ai quémanté. Maintenant, Je viens avec Ma Justice chasser au loin les imposteurs et emporter avec Moi Mes enfants qui M'attendent et qui M'implorant. Je viens délivrer Mon peuple des méchants et des pervers, Je viens porter le glas à ceux qui Me renient, Me rejettent et font toute sorte de mal pour détruire Mes enfants et profaner Ma Parole de Vie !

Le temps est venu et tout ira très vite. Comme tu l'as vu dans une vision, la Terre s'affole et elle tourne de plus en plus vite sur son axe. Alors, les jours et les nuits ne feront plus qu'un, le temps s'affolera. Simplement, enfants, le temps de la prière posera ses pas en le Mien et vous retrouverez l'instant du cœur à Cœur dans le silence, dans la durée, dans le temps, mais tous vos actes physiques seront perturbés par la rapidité du temps. Ceci, pour vous montrer que Je suis le Maître du temps et des temps et que, quoique vous fassiez pour M'anéantir, vous n'y parviendrez pas.

Celui que vous servez, ô hommes imbus, calculateurs et pervers, celui que vous servez, Moi, Dieu, Je l'annihilerai et vous avec lui, vous qui Me reniez, Me bafouez, qui tuez et abusez de Mes petits ! Vous ne sortirez pas vivants de vos méfaits et vous passerez le reste de vos jours dans l'éternité des Enfers.

Ne vous voilez pas la face, Je suis, Je suis le Je Suis, votre Créateur contre qui beaucoup d'entre vous se sont retournés. L'égarement, Je le permets et Je vous en délivre, mais la perversité, la volonté du non serviam, Je la juge et Je la punis.

Ne croyez pas à dessein être les plus forts puisque vous êtes les plus faibles. Vous êtes les pions du menteur et vous qui pensez le servir, vous êtes ses jouets. Mais le mal qui entre dans vos cœurs, Moi, le Seigneur, Je le débusquerai et Je l'annihilerai. Je suis venu pour sauver Mes petits qui étaient perdus.

Ô impénitents, ne minimisez pas Ma Puissance ! Ma Gloire surpasse toutes vos impénitences. D'un seul regard, Je peux tout transformer. La vie, enfants, tou-

jours portera du fruit et malheur à celui qui vous inculque la guerre et la haine, malheur à celui qui cherche la zizanie !

La vermine, enfants, disparaîtra. Les injures, les cœurs mauvais, les jalousies, tout cela sera jeté au feu de la grande Purification ; et la nouvelle Flamme incendiera les cœurs purs et brûlera l'ivraie en les cœurs insoumis, récalcitrants, mauvais. Le Ciel retrouvera clarté en les cœurs.

La bataille finale du Démon, c'est la bataille de la peur en les cœurs, mais la peur sera vaincue, elle sera anéantie par le Feu de Ma Puissance et elle ne pourra plus vous nuire. Les mauvais disparaîtront avec leurs actes mauvais et vous verrez alors une nouvelle Terre se lever, auréolée des douze étoiles de la Vierge Mère qui, de son talon meurtri, aura écrasé la tête du Serpent infernal. Nouvelle Terre, enfants et nouvel horizon ! La paix dans les cœurs chantera l'Alléluia du Ressuscité.

J 23 12 23

Ma consolation descendra et Je viendrai faire une brèche en vos cœurs, afin d'y allumer le feu de Ma Présence ! Lorsque la Lumière descend, enfant, elle embrase et toute la noirceur est dissoute.

Il vaut mieux rire que pleurer car, bientôt, ce seront les larmes qui envahiront et les cœurs et les visages. Il vaut mieux rire que pleurer car, bientôt, le pleur sera le visage de la Terre. Ô Terre incrédule, combien de fois t'ai-Je appelée et tu ne M'as pas répondu, combien de fois ai-Je versé de larmes et tu M'as tourné le dos ! Maintenant, c'est toi qui va plier l'échine et tes larmes seront de feu qui brûleront tes entrailles. Entendras-tu le chant de la Colombe parvenir à tes oreilles ? Il n'est plus temps de faire ripaille ! Réjouis-toi en tes larmes puisque, par elles, tu seras purifiée et libérée des monstres infâmes auxquels tu t'adonnes dans la luxure et dans tes mœurs. Éveille ton cœur à Ma Parole d'Eau vive, bois à Mes lèvres la Source que Je te porte pour désaltérer et abreuver ton âme. Tes pleurs couvriront-ils tes nombreuses fautes ? Je descends purifier la Terre et, en avant de Moi, J'envoie Mes anges à la trompette. La trompette annonce le Feu et le Feu, enfants, est purificateur.

Ô génération ignoble et puante, toi qui bafoues Mes lois et qui piétines Mes enfants, Je te ferai payer jusqu'à la lie tes actes abjects et Je dénoncerai au grand jour tes actions infâmes, cachées aux yeux des innocents ! Tu seras dévoilée, ô toi qui porte la peste, et tu vivras tes derniers instants de prestige avant de tomber dans les marais infects et fétides. Je ne suis pas venu, Je ne viens pas apporter la paix mais le glaive, afin que le glaive transperce au grand jour les marécages sordides et boueux que sont devenus vos cœurs pervers.

J 23 12 28

Ils n'auront qu'un temps ceux qui fomentent la peur et ceux qui embrasent et enveniment les cités et les cités des cœurs ! Ceux-là seront pourchassés et dans la géhenne termineront leur course.

[...] Les trouble-fêtes disparaîtront et dans la géhenne de feu termineront leur course.

[...] Rien ne disparaîtra de Ma Loi, pas un iota. Ceux qui veulent transgresser Ma Loi, ceux-là mêmes seront poursuivis et anéantis, car nul ne peut lutter contre l'Esprit.

Ô monde de haine, de mensonge et de maléfice, ton temps n'a que peu de temps et tu seras enfoui sous les décombres et le venin de la Bête pourrira tes entrailles ! La Lumière vient, elle qui descendra sans bruit, qui subitement apparaîtra et incendiera vos demeures ! Vous serez aveuglés par sa puissance et vous ne pourrez plus avancer ; seuls les enfants aux cœurs purs marcheront dans Ma clarté et rejoindront l'Étoile de Mon Cœur. Un bruit insoutenable, puis un silence implacable, et le monde s'arrêtera. Le grand silence alors édifiera vos cœurs. Vous aussi serez surpris par la Lumière, celle jamais vue de vos yeux, cette Lumière qui incendie et qui porte paix. Chacun en sa demeure sera purifié, chacun, seul à Seul avec le Créateur que Je suis qui, devant chacun de vous, se tiendra, les chars de Feu à Ses côtés. Petits hommes qui verrez Ma splendeur, soyez illuminés ! Tenez-vous prêts, car Je viens en vous porter Ma Demeure et vous serez enlevés en les nuées du Ciel. Oui, vous serez transportés comme furent transportés ceux qui M'ont suivi et qui ont écouté Mes commandements d'amour.

Enfants, Je vous attends, l'heure de Mon Retour est proche ; il y aura grand combat dans le Ciel et le char de Feu d'Élie incendiera de mille flammes les foudres<sup>3</sup> de la Terre qui seront anéantis.

J 23 12 29

Au dernier jour, toi seul te jugeras en voyant Ma Sainte Face et toi seul pleureras sur tes manquements, sur tes rejets. Mais Mon Cœur te délivrera de tes péchés, Mon Cœur te portera délivrance et, avec toi, Je marcherai sur le sentier, pour te guider à la Maison de Lumière éternelle. N'aie crainte de la Fontaine d'Eau vive qui lavera ton vêtement et lui portera blancheur, n'aie crainte de la Lumière qui dans Ses bras t'emportera ! Tu deviendras nouveau-né en Ciel et tu apprendras à te libérer de tes nombreuses fautes ; tu entreras dans le bain de la purification avec un cœur nouveau, l'esprit à l'abandon et tu sentiras couler en toi la Source vive du Salut qui à tout homme est donné.

J 23 12 30

Lorsque le monde s'enflammera pour Mon amour, il vivra. Lorsque le monde viendra à Moi à genoux, il recevra sa part d'héritage, promise depuis le début des temps de l'homme.

La Lumière vient, la Lumière est, la Lumière incendie ; et vos cœurs du Feu seront transformés, le Feu du Ciel qui embrase et enlace les enfants du Très-Haut, Feu d'amour, vive Flamme et Flamme ardente ! Mon regard sur vous vous porte la braise qui incendie les feux, la braise qui doucement et lentement vient enflammer les bûches que sont vos cœurs fermés à Ma Parole.

Ô génération dévoyée, perverse et désabusée, génération qui ne regarde que le mal en ce monde, quand vas-tu t'amender ? Je ne retiendrai pas longtemps Mon bras et Ma Puissance incendiera vos demeures. Le Feu du Ciel qui descend embrasera l'humanité entière. Et vous pleurerez, enfants, vous souffrirez, vous qui avez refusé Ma Parole d'amour, qui M'avez renié et chassé loin de vos cœurs, qui avez fermé vos cœurs à Ma Présence. Lorsque Je viendrai, Je chasserai de vous l'Impie, toutes vos manœuvres seront anéanties. Mais, lorsque Je viendrai, trouverai-Je encore des cœurs en prière, des cœurs aimants, accueillants ?

Un grand bouleversement s'en vient, qui transformera la face de la Terre. Le temps d'une éclipse, et tout sera ravagé. Aurez-vous encore le temps de vous

---

3) Au sens de guerriers (foudres de guerre).

amender ? Vous choisissez le feu, enfants, mais le feu de l'Enfer et non celui du Ciel.

Allez-vous encore longtemps renier Ma voix et parcourir vos chemins d'infortune ? La destruction, à vos portes, poursuit ses ravages et vous restez aveugles, sourds et muets.

Quand le grand silence viendra, qui descendra du Ciel, ce sera un silence d'or et de feu brûlant, enfants. Non le feu que vous connaissez, mais le Feu de l'Amour qui embrase et enlace. Le Feu de Mon Cœur vous délivrera de tous les miasmes du péché. Il y aura grand combat sur la Terre et ce sera le combat en les cœurs et en les âmes. Chacun, face à Face, à Ma Lumière, entrera dans le labyrinthe de son être intérieur et verra, découvrira ses fautes, ses nombreuses fautes qui l'ont éloigné de Moi et mené sur un chemin de perdition.

Enfants, l'Amour est envol et liberté ; l'Amour est joie et la joie en vos demeures n'habite plus. Les pièges du Satan vous ont liés de tous côtés. Vos pupilles ne voient que le mal et ne distinguent plus la Lumière. Ce que vous appelez lumière en votre monde est ténèbre en Ciel. Pauvres enfants qui avez perdu la sainteté, pauvres enfants qui ne savez plus aimer ! Ouvrez vos cœurs à la Lumière qui descend, préparez vos cœurs ! Accueillez en vos âmes le Nouveau qui vient et qui vous délivrera des puanteurs de ce monde de ténèbres.

Enfants, la Lumière incendie tout ce qui est ténèbre. La Lumière irradiante, jamais vue de vos yeux, vous la verrez ! Elle transformera vos cœurs en un faisceau de Lumière et vos âmes seront toutes bouleversées.

K (Katia) 24 01 03

Oui, il vient le temps nouveau, le temps du nouveau temps qui verra s'enfuir la ténèbre, qui chassera les nuages et qui ôtera le voile qui recouvre la Terre d'un manteau de noirceur et de tristesse. Le Soleil de Justice portera sa Flamme et vous serez purifiés et vous vivrez.

[...] Exultez, le temps de la purification portera le fruit de l'Amour qui sanctifie.

Le temps vient de l'exultation, le temps vient du grand bouleversement qui portera les consciences au sublime envol vers le Divin Cœur. Et ce sera l'embrasement, l'illumination et des cœurs et des consciences ! Le Ciel descend porter demeure en le cœur des hommes. Dans le silence, préparez-vous à recevoir la divine Onction qui purifiera vos demeures et leur portera exultation.

Réjouis-toi, toi qui dors, car dans ton sommeil tu seras libéré. Réjouis-toi, enfant aveugle, car tes yeux verront la lumière ! Réjouis-toi, toi qui dans le refus as fermé ta demeure, car elle sera illuminée de la Splendeur du Très-Haut et tu verras la Lumière et tu seras libéré du menteur !

Ô Terre, exulte ! Le temps de la purification qui descend portera Aube nouvelle et le vêtement de l'Aube sera de réjouissance. Ô cœurs des hommes, préparez-vous à recevoir l'onction, l'Onction divine du Ciel, qui embrase et qui purifie, l'Onction qui incendie et qui Vie nouvelle portera !

[...] Le Nouveau qui vient chassera l'ancien et la Terre sera purifiée et l'homme retrouvera le vêtement de l'Aube. Ô joie en les cœurs et illumination en les consciences !

J 24 01 15

Enfant, la bataille finale a commencé, celle à la gloire du Mensonge, mais le Mensonge va se découvrir à la face du monde et, contrairement à la gloire qu'il espère,

ce sera sa perte. Enfant, les temps des grands tremblements viennent. L'ancien monde va mourir et le Nouveau qui viendra sera de feu, non pas du feu de la Terre mais du Feu du Ciel. Le grand combat annoncé, ténèbre et Lumière pour découvrir le Nouveau, ce monde peut-il le voir, perdu dans son orgueil et dans ses orgueils ?

J 24 01 16

Enfants, le monde s'effacera devant Ma Face quand il Me verra face à Face et, de toutes parts, il y aura des cris, des grincements de dents, mais surtout des pleurs, des pleurs douloureux de n'avoir pas voulu reconnaître l'Aimé.

J 24 02 03

Soyez dans la confiance, tous, même dans les épreuves les plus douloureuses. Les épreuves sont purification, elles sont aussi élévation pour l'âme.

[...] Il vous faut parfois passer par l'épreuve pour entrer en la demeure et cette épreuve est purification, purification du passé, purification de l'âme, purification du corps, purification de l'esprit.

[...] L'épreuve, enfants, est purificatrice, elle qui apprend à l'homme l'abandon dans la confiance.

J 24 02 04

Sachez-le, seul le Ciel vaincra, tout le reste sera détruit.

J 24 02 06

Ne puis-je d'une seule parole faire basculer le temps ? Ma Parole dit et elle accomplit. Lorsque Je dirai «Il suffit !», le temps s'arrêtera. Vous êtes dans le temps, Je suis dans l'Éternité. L'Éternité est Mienne et, si Je vous désire avec Moi, alors avec Moi vous serez !

Enfants, vivez dans la confiance, apprenez la confiance et vous vaincrez les mille démons des peurs et des angoisses. Lorsqu'ils fuiront devant Ma Face, à cet instant vous les entendrez crier, pris de peur et d'angoisse devant leur mort annoncée. Car c'est bien la mort éternelle qui les attend, ces viles créatures, ainsi que tous ceux des hommes qui les ont invoquées et les ont suivies. Tous entreront dans la géhenne, non pour un temps mais pour l'Éternité.

J 24 02 13

L'Aurore boréale de Mon Cœur envahira le monde et l'Infâme s'enfuira en une course effrénée dans ses Enfers damnés.

J 24 02 16

Ma bénédiction sur vous, enfants, sur tous ceux qui viendront se nourrir du lait de Ma Parole, donnée pour l'humanité de ces temps où la Bête va rugir encore un temps et se débattre, car elle sait que l'Heure approche et, dans l'angoisse, elle agonise et se rebelle. N'ayez crainte de ses derniers soubresauts mais gardez confiance en le Cœur de votre Aimé. Vient le temps de la délivrance et tous battrez des mains, le cœur en joie, l'esprit en le Feu du Ciel.

J 24 02 21

il vient, le temps de la délivrance ! Oui, il passera par l'épreuve mais l'épreuve, enfants, qui purifie, nettoie les scories du corps et de l'âme, pour qu'en elle naisse le

Feu du Ciel qui la fera resplendir au Soleil de votre Roi, Maître et Seigneur de l'univers, de tous les univers de la Vie, bien au-delà de celle que vous connaissez, car Ma Puissance, nul ne la connaît.

Venez boire à la Source divine de Mon Divin Sang, venez nourrir vos lèvres du baiser de Ma bouche afin que Je les purifie et leur porte aube nouvelle. Vous recevrez alors le nouveau Baptême, celui qui enlace et emporte et le cœur et l'âme en la Divinité du Père, et vous serez soulevés au Vent de Son amour qu'est l'Esprit qui, tout entier, vivifie et le corps et l'âme et leur procure unité. Car l'âme liée au corps vient pour parfaire le corps, l'âme liée au corps vient pour lui apprendre à vaincre les tentations et ainsi tous deux, corps et âme, sont fortifiés et vivifiés par l'Esprit qui leur porte la victoire sur les tentations et apporte à l'homme la purification. La purification mène l'âme à la pureté qui embrase et enflamme, et l'esprit en l'homme chante à la Gloire du Très-Haut.

L'Aurore nouvelle descend, elle qui incendiera de Sa Lumière toutes les cavernes de la Terre que sont vos cœurs perfides et vos âmes embrumées. Alors, le Soleil régnera en tous les hommes et la Terre, oh ! la Terre, sera purifiée de tous les miasmes du péché ! Exultez, criez de joie, priez, le Ciel descend pour sauver Terre et ses habitants !

MA 24 02 25

Le printemps reflleurira mais il faut que la pluie vienne nettoyer les impuretés pour redonner aux cœurs l'envol de leurs demeures vers le Très-Haut.

L'amour porte la force, et la force, c'est elle qui flamboie en l'Épée qui du Ciel descend. Alors, seront chassés et pourchassés les démons menteurs, les impudiques, les lâches et les pervers. Et la Terre d'un Soleil nouveau resplendira en une flamme de Feu et l'Épée de l'archange vainqueur chassera des cœurs toutes les hérésies, toutes les impunités, tous les chemins d'infortune.

J 24 03 02

Tout ce qui est rutilant s'effondrera, tout ce qui vient du monde s'écroulera. Il faut que le fleuve de l'épreuve coule sur l'humanité afin que l'orgueil de l'homme, qui vient du Satan, soit anéanti.

[...] L'ancien monde meurt. Ils vont souffrir, ceux qui ne suivent pas la voie de Mon Cœur ! La grande Purification viendra avec l'épreuve.

La souffrance vient anéantir l'orgueil en l'homme, elle purifie et le cœur et les pensées, et porte à l'homme l'Aube nouvelle.

J 24 03 14

Les pleurs en les cœurs des hommes s'éveillent, et beaucoup, oh ! beaucoup, prendront alors conscience de leur pauvreté. Enfants, il faut que tout cela arrive pour que l'homme retrouve sa condition première d'enfant de Dieu, qu'il se libère des mensonges du menteur, qu'il marche sur Ma voie, qu'il écoute et pratique Mes commandements, qu'il abaisse son orgueil et marche dans Mes pas. Seulement ainsi il sera sauvé. Ô petit reste, petit reste, il ne restera que peu de serviteurs mais ceux qui survivront vivront le cœur enflammé par leur Créateur et la vie renaîtra de ses cendres.